



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Logistikzentrum mit Solarenergie

Günter Fridrich, Lagermax Lagerhaus und Speditions AG

Das Salzburger Familienunternehmen Lagermax verstärkt sein Engagement zur klimafreundlichen Stromerzeugung. Als flexibler Allrounder stellen wir uns seit über 100 Jahren den Herausforderungen der Zukunft. Entscheidungen werden nicht nur für die nächsten 20 Jahre getroffen, sondern für Generationen. Dabei spielen Nachhaltigkeit in der Logistik, der zunehmende Kundenwunsch nach Ökologisierung von Lieferketten und die dauerhafte Reduktion im Verbrauch von fossilen Ressourcen eine entscheidende Rolle.

"Wir haben 22.000 Quadratmeter Dachfläche mit Solarpaneelen ausgestattet."

Dafür haben wir bisher knapp 22.000 Quadratmeter Dachfläche mit exakt 9.837 Solarpaneelen ausgestattet. Die Photovoltaik-Module auf den Dachflächen der Lagermax Standorte sorgen für jährliche CO₂-Einsparungen in der Größenordnung von 1.130 Tonnen. Einen Teil der solaren Stromerzeugung nutzen wir als Eigenverbrauch, der andere wird in das öffentliche Stromnetz eingespeist. Weiters werden derzeit 34 Stromtankstellen für die „Betankung“ von Elektrofahrzeugen mit einer Ladeleistung von 615 kW bei Lagermax Autotransport in Straßwalchen genutzt. <https://www.lagermax.com>

Online seit 19.08.2021 (Aktualisiert: 21.03.2022)